

Golf

Golf-Club Attighof startet mit Nostalgieturnier ins Jubiläum

WALDSOLMS (pe). Mit der offiziellen Eröffnung am 14. September 1990 verwandelte sich eine unansehnliche Christbaum-Plantage in einen der schönsten und interessantesten Golfplätze im Naturpark Hochtaunus. Mit einem Nostalgie-Turnier am Samstag wurde das Jubiläumsjahr eröffnet.

In der Nettoklasse C setzte sich Martin Taube mit unglaublichen 51 Punkten vor Georg Steinhauer (43) und Maren Kollande-Rudolf (39) durch. Mit 39 Punkten war in der Nettoklasse B Helga Dehsinger nicht zu schlagen. Der zweite Platz ging an Heinz Frank (36) vor Martina Schimmelpfennig (35). Die Königsklasse A gewann mit 37 Punkten Susanne Hubatschek vor Dr. Karlheinz Schäfer (35) und Tiberiu Horvath (35). Die Bruttowertung gewann mit 27 Punkten und 37 Nettopunkten Sylvia Buntz und konnte ihr Handicap auf 7,5 verbessern. Bei den Herren ging der Bruttosieg mit 22 Punkten an Thomas C. Schaaf.

Nur wenige der heutigen ca. 850 Mitglieder können sich noch an die ursprünglichen Bahnverläufe und die Wegführungen erinnern. Mit dem Nostalgieturnier wurde für die Golfer für einen Tag die Vergangenheit zur Wirklichkeit. Ungewohnte Abschlagsflächen, lange Verbindungswege, Halfway-Verpflegung unter freiem Himmel und einiges mehr erwartete die 64 Turnierteilnehmer.

Mit einem optischen Highlight haben sich die Mitglieder in das Jubiläumsjahr eingebracht. Auf der Einfahrt zum Golfplatz wurde ein vier Meter hoher Golfer aus Eisen fest verankert, der Mitglieder,

Gäste willkommen heißt, sowie auf der Hauptstraße Vorbeifahrende freundlich begrüßt. Dieses Mitglieder-Geschkenkspiegels die Verbundenheit mit dem Golf Club wider und symbolisiert, dass man immer wieder gerne den Attighof betritt.

Das Jubiläumsjahr ist ausgefüllt mit sportlichen Veranstaltungen. Early Bird für Frühaufsteher; Nachteulen-Turnier mit Leuchtbällen für Schlafwandler, Ryder Cup wird ausgespielt, Oktoberfest wird abgehalten und noch einiges mehr. Attraktiv wird mit Sicherheit die

abwechslungsreiche Jubiläumswoche vom 18. bis 23. August sein: an jedem Tag ein anderes Turnier mit tollen Preisen. Die meisten Veranstaltungen werden als offene Wettspiele ausgetragen, bei denen Gäste willkommen sind.

Höhepunkt wird der Präsidentencup sein mit der anschließenden offiziellen Jubiläumensfeier am Samstag, 22. August. Bei internationalem Buffet, stimmungsvollen Beiträgen, Musik und Tanz werden 25 Jahre Golf auf dem Attighof gebührend gefeiert.



WALDSOLMS. Sein 25-jähriges Bestehen feiert der Golf-Club Attighof. Mit einem Nostalgieturnier (das Foto zeigt die Turniersieger) wurde in das Jubiläumsjahr gestartet.